

## Fragenkatalog

Fragen an die Mitglieder des Gemeinderates / die Kandidatinnen und Kandidaten der Gemeinderatswahl 2024

Christian Gospo darek

Ich bin Kandidat / Kandidatin der .....

1. Bürgerbeteiligung

Der Bund und das Land Baden-Württemberg unterstützen die Kommunen in Sachen dialogische Bürgerbeteiligung und sie fördern die Schaffung von Bürgerräten.

a) Wie stehen Sie zu dieser Form der Mitwirkung?

Eine frühzeitige Einbeziehung der Bürger ist essenziell für die

Akzeptanz von Entscheidungen und trägt positiv zu Entscheidungsprozessen bei- Bürgerräte sind hierbei ein sinn volles und geeighetes

Mittel um Bürgerbeteiligung um zu setzen.

b) Wenn Sie das Bürgerratsprinzip für Überlingen befürworten, bei welchen Themen und

Mittel, om Bergerbetelingung und 18 setzen.

b) Wenn Sie das Bürgerratsprinzip für Überlingen befürworten, bei welchen Themen und

Projekten wäre, Ihrer Meinung nach, der Einsatz von Bürgerräten besonders geeignet?

Besonders geeignet halte ich den Einsatz von Bürgerräten bei Fragen

auf welche öffentliche Projekte die Stadt Überlingen ihren Fokus le gen

soll. Aber auch bei Theman wie Klinaschatz maßnahmen, oder Verkehr

ist es sinn voll, Bürgerräte zu installieren.

2. Klima- und Umweltschutz

Parks, Grünflächen und Bäume sind die grünen Lungen unserer Stadt. Durch Nachverdichtung und neue Bauprojekte drohen sie – trotz zahlreicher Bürgerproteste – weiter reduziert zu werden. Was wollen Sie künftig tun um zu ihrem Erhalt und ihrer Erweiterung beizutragen? Ich sehe die Stadt Überlingen in der fflicht lokale Initiativen zu unterstützen, die sich um Ziel gesetzt haben Biodiversität und Arten vielfalt zu fürden "Dies kann in Form von finanziellen Anreizen aber auch durch entsprechende Berücksicht pung bei städt ischen frojekten

3. Bauen und Wohnen wholgen.
Viele Bürger können sich durch stark gestiegene Baukosten und hohe Mieten das Wohnen in Überlingen nicht mehr leisten. Wo und wie ließe sich in Überlingen bezahlbarer Wohnraum in

Wir haben in Oberlingth eine hohe Eahl an leerstehen den Wehnungen Diese gilt es zu reduzieren. Es ware sinnvoll, stadtische Grundstickel Wohnungen nur noch in Erbpaht zu vergeben. Die Sanjerung von Häusen und Wohnungen muss Vorvang von Abrirs und Neibau haben.